

PRESSEINFO



Die Villa Prym öffnet ihre Türen: Ausstellung „Bodensee und Meer“ von Erich Mayer

Erich Mayer präsentiert seine Kunstwerke vom 20. September bis 19. Oktober 2020

Es ist wieder soweit: Die Stiftung Wasserrettung in der Villa Prym in der Konstanzer Seestraße öffnet endlich wieder ihre Pforten für eine Ausstellung. Erich Mayer, der in Allensbach-Kaltbrunn lebende Künstler stellt bereits zum zweiten Mal in der Villa Prym aus.

An den Sonntagen und Montagen vom 20. September bis zum 19. Oktober 2020 zeigt er im Rahmen der Ausstellung „Bodensee und Meer“ das Ergebnis seiner künstlerischen Tätigkeiten mit dem Schwerpunkt Natur und Wasser.

Unter den Elementen ist Wasser in seiner Vielfalt darzustellen für den Künstler eine Aufgabe, die sich nicht erschöpft. Erich Mayer stellt sich in seinen Bildern immer wieder in unterschiedlichen Techniken dem Spiel von Licht und Wasser.

Der Künstler ist an jedem der Sonntage und Montage selbst vor Ort. Nennen Sie ihm Ihren persönlichen Lieblingsplatz und besprechen Sie, wie er ihn künstlerisch umsetzen könnte. Für Sie selbst oder auch als Geschenk für Ihre Liebsten.



Ausstellungsdauer: 20.09. – 19.10. 2020. Sonntag und Montag geöffnet von 14-18 Uhr.

Adresse: Villa Prym, Seestraße 33, 78464 Konstanz.

Kontakt: info@villaprym.com